
平成２９年 第３回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

１２ 

 

芳政会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

１ 子育て支援事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 無料化の拡充について 

  この度、子育て奮闘中の親御さん方に、市への要望、ご意見等のアンケート調査 

を実施、ご協力いただき、その結果を受け、次の点についてお伺いいたします。 

 ① 病後児保育料と児童クラブの無料化を望んでいる声が多かった、病後児保育の

年間利用人数と常時利用されている子どもの人数は。 

  ② 病後児保育料１回 1,000円、児童クラブ月約 4,000円は家計の重い負担となっ 

   ていることから、無料化を検討していただきたいと思っておりますが、この点に 

ついて、市長のご所信をお伺いいたします。 

  ③ 無料で利用できる施設として、大人から子どもまで楽しめるボルダリングや自 

転車 BMXができる最新スポーツ環境を、次に掲げる観点から市民に提供できな 

いか市長のお考えをお聞かせください。 

  ・アンケート調査で、子どもたちが利用できる屋内施設をイオンモールつがる柏内 

に、仮称「あそびの広場」の設置を要望する声が数多くあること。 

  ・３歳ごろからの子どもたちは遊びにも変化が見られ、遊びを通じて幼児期からの 

運動能力の向上と体力の増進が期待できる。特にボルダリングは内面的な成長に 

も良いといわれている。 

・この２つの種目は、2020年東京オリンピック・パラリンピックの新種目に決定 

しており人気がある。 

  ・総合体育館建設を控え、市の PRに繋がる。 

    

以上の観点から提案するものです。 

 



平成２９年 第３回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２席 

 

 

１２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

芳政会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

続き 

 

 

 

 

無所属 

長谷川 榮子 

（一問一答） 

 

 

２ あおもり「子育て応援パス 

 ポート」事業の普及について 

 

 

 

 

 

 

 

１ 総合体育館について 

 

 

 

 

２ 市のイベントについて 

 

 

 

 

 

 

 

３ 選挙における投票所について 

 

（１） 事業普及のための周知について 

  青森県では昨年度から、子育て中の親御さんに全国共通のパスポートを交付し 

 割引やいろいろな特典を受けられる制度を始めておりますが、まだ多くのお母さ 

 ん方に知られていないのが現状です。 

  本市の子育て中の親御さんに是非ともこのパスポートを申し込み、恩恵に浴して 

いただきたいと思います。 

  そこで、この制度が利活用されるよう、広報つがる等で広く周知していただきた 

いと思いますが、如何なものかお伺いいたします。 

 

（１） 建設目的、内容等について 

  ① 建設する目的は何か。 

  ② 建設費で市の一般財源の持ち出しは、どのくらいと見込んでいるか。 

  ③ 国体終了後の活用とランニングコストは、どの程度と見込んでいるか。 

 

（１） メロン・スイカフェスティバルについて 

  ① 盛況ぶりはどうであったか。 

  ② 検証はしたか。 

  ③ 今後の改善点や新たなアイディアはないか。 

（２） 馬市まつりについて 

  ① まつりの内容及び参加者や馬ねぶたの状況をお知らせください。 

  ② まつりを盛り上げるために、取り組んでいることは何かあるか。 

 

（１） 投票所の見直しは進んでいるか。 
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第３席 

 

 

 

第４席 

 

 

 

第５席 

 

 

 

 

第６席 

 

１８ 

 

 

 

１０ 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

１ 

 

無所属 

松橋 勝利 

（一問一答） 

 

絆心会 

野呂  司 

（一問一答） 

 

五和会 

成田  博 

（一問一答） 

 

 

無所属 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

 

１ 消防署について 

 

 

 

１ ふるさと納税について 

 

 

 

１ 市の所有する普通財産に 

ついて 

 

２ 基地対策について 

 

１ ヤマセ・低温による水稲へ 

 の影響について 

 

２ 減反政策見直しに伴う諸課題 

について 

 

３ 「部活動指導員」の導入に 

 ついて 

 

（１） 消防署の再編計画について 

  ① 再編計画の進捗状況を問う。 

 

 

（１） ふるさと納税の取り組みについて 

  ① ふるさと納税の実績はどうか。 

  ② ふるさと納税の今後の取り組み方について 

 

（１） 土地及び建物の現状について 

（２） 活用及び処分について 

 

（１） 基地機能の再編について 

 

（１） 対策会議設置は、いつ、どのような判断で行われたのか。 

（２） 現段階の生育状況では、農業共済の補償対象になり得るのか。 

 

（１） 無くなる施策と存続する施策 

（２） カントリーやライスセンターに利用制限が発生するのか。 

 

（１） つがる市において、来年度から導入の考えはあるのか。 

（２） 権限の範囲 （例：引率が可能 など） 

（３） 「スクールサポーター」との兼職は可能か。 
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第７席 

 

 

 

 

 

 

 

 

第８席 

 

９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

１７ 

 

芳政会 

三上  洋 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

芳政会 

伊藤 良二 

（一問一答） 

 

１ 市職員の労働環境について 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ スポーツ指導者による体罰 

 について 

 

２ つがる市総合体育館建設計画 

 について 

 

 

３ つがる市立図書館について 

 

（１） 今過労死が問題になっています。そこで、つがる市職員労働組合と官側とで 

取り交わす「サブロク協定」の現状について伺う。 

  ① 職員組合の組織率は。 

  ② 組織率が過半数を超えないと協定が結べないとあるが、過半数ない事業所な 

どは、どうすればよいと考えるか。 

  ③ 市職労と締結している超過勤務について、１日何時間、１カ月何時間、１年間 

何時間か。 

  ④ サブロク協定は、何カ月有効なのか。期限がきたら締結し直すのか。 

 

（１） 体罰を無くすための対策は。 

 

 

（１） 計画の内容は。 

（２） 予算総額の見通し。 

（３） 老朽化した体育館、体育施設はどうするのか。 

 

（１） オープン１年を経過したわけですが、その感想を伺いたい。 

（２） 来年度予算で、図書購入費を１，０００万円程度増額すべきと思うがどうか。 

（３） 図書館を通じての文化活動費を増やせないか。 

（４） 図書館の利用時間を午後９時まで延長できないか。 

（５） 屋根付きの自転車置き場を設置できないか。 

 


